

NE NOUS LAISSONS PAS FAIRE ! LES 10 ET 18 SEPTEMBRE ON S'ORGANISE ET ON SE MOBILISE



Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

▶ Après nous avoir pris 2 années de vie à la retraite, le gouvernement veut encore faire payer les travailleuses et les travailleurs, les précaires, les retraité-es et les malades :

- 2 jours fériés volés, remise en cause de la 5ème semaine de congés payés,
- désindexation de toutes les pensions,
- diminution des allocations chômage,
- augmentation des franchises médicales,
- attaques des services publics...

▶ Le prétexte de tous ces reculs sociaux c'est trouver 40 milliards d'€ pour combler la dette qu'ils ont eux-mêmes créé, avec :

- Chaque année 211 milliards d'aides publiques aux entreprises privées sans contrôle, sans contrepartie ;
- Des cadeaux fiscaux aux plus fortunés, le patrimoine des 500 familles les plus riches de France représente 40 % du PIB du pays !

En résumé, tout le monde est attaqué sauf les grands groupes et les plus fortunés, et seuls les représentants patronaux applaudissent ces propositions socialement injustes et économiquement inefficaces.

La priorité de la population c'est l'augmentation des salaires, l'abrogation de la réforme des retraites, la protection de notre sécurité sociale et une vraie justice fiscale !

UNE COLERE POPULAIRE A TRANSFORMER EN MOBILISATIONS !

✓ Signez la pétition sur StopBudgetBayrou.fr

✓ Calculez le coût du budget Bayrou sur votre quotidien grâce au simulateur CGT cgt.fr/simulateur

Le ras-le-bol social est énorme. Grâce à notre mobilisation contre la réforme des retraites, le gouvernement n'a jamais été aussi faible. Pour éviter de modifier son budget et faire diversion, François Bayrou en est réduit à servir de fusible. Quelle que soit la situation gouvernementale, nous voulons un autre budget pour répondre aux urgences sociales et environnementales.



■ 10 septembre : mobilisation citoyenne, grèves et débrayages dans les entreprises

La CGT souhaite que le mercredi 10 septembre soit une première étape réussie. La CGT appelle à construire la grève et les débrayages d'1h ou 2 partout où c'est possible.

■ 18 septembre : l'ensemble des organisations syndicales dans une grande journée de grèves et de manifestations

Toutes les organisations syndicales appellent à la mobilisation unitaire et interprofessionnelle par la grève et des manifestations partout en France le jeudi 18 septembre.

S'informer
Se syndiquer
THCB.CGT.FR

